

Liebe Eltern und Interessierte,

nun beginnt die zweite Woche, in der Ihre Kinder großteils nicht wie gewohnt in die Kita gehen können. Gerne wollen wir Sie in den nächsten Wochen in unregelmäßigen Abständen mit hilfreichen Informationen und Links unterstützen.

Aktuell gibt es von unterschiedlichen Seiten Tipps und Hilfestellungen für Familien. Einige Links leite ich Ihnen heute weiter - schauen Sie einfach, ob etwas für Sie dabei ist.

- Vom Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe gibt es **Tipps für Eltern:**



TIPPSF~1.PDF

- Der **Landesfamilienrat BW** schreibt: Kinder nehmen die Krisensituation wahr, sie spüren auch die Belastung der Eltern. Umso wichtiger ist es, als Familie gemeinsam die Situation zu besprechen: Warum sind die Maßnahmen notwendig? Aufklärung nimmt Ängste und manch eine bisher unausgesprochene Befürchtung, kann in Gesprächen die Wucht genommen werden.

Die Stadt Wien verbreitet über ihre Online-Kanäle ein kindgerechtes Erklärvideo:

[https://www.youtube.com/watch?v=\\_kU4oCmRFTw](https://www.youtube.com/watch?v=_kU4oCmRFTw)

Die Kinderseiten haben ebenfalls kindgerechte Informationen zusammengestellt:

<https://seitenstark.de/kinder/thema-der-woche/coronavirus>

Was tun, wenn die Familie in Quarantäne ist? Schöne Beschäftigungsideen für Zuhause hat die Autorin und Diplom-Pädagogin Susanne Mierau auf ihrem Blog gesammelt:

<https://geborgen-wachsen.de/2020/03/14/familienalltag-zu-hause-gestalten/>

Damit Kinder aller Altersgruppen auch zuhause lernen können, hat der öffentlich-rechtliche Rundfunk sein Lernprogramm in den Mediatheken erweitert:

<https://www.br.de/fernsehen/ard-alpha/sendungen/schulfernsehen/index.html>

Außerdem flimmert „Die Sendung mit der Maus“ nun täglich über den Bildschirm.

Viele Illustrator\*innen stellen jetzt ihre Ausmalvorlagen kostenlos im Netz zur Verfügung. Wem also die Zeichenideen so langsam ausgehen, findet hier Druckvorlagen und neue Inspiration:

[www.illustratoren-gegen-corona.de](http://www.illustratoren-gegen-corona.de)

Die Initiative „Schau hin“ sammelt auf ihren Seiten Tipps zum kreativen Umgang mit Medien. Wer gemeinsam ein Video drehen oder gar programmieren lernen möchte, findet hier viele Infos:

<https://www.schau-hin.info/tipps-regeln/ideen-fuer-kreative-mediennutzung>

Abschließend soll eines nicht zu kurz kommen: Viel Zeit auf wenig Raum ist für viele Familien sehr belastend. Die „Nummer gegen Kummer“ ist für Eltern, Großeltern und Kinder auch weiterhin per Telefon, Email und Chatfunktion erreichbar:

<https://www.nummergegenkummer.de>

- **Auch die Stiftung Lesen** hat einen **neuen Service-Bereich** unter **Fehler! Linkreferenz ungültig**. eingerichtet. Dort finden Eltern jede Menge digitalen Lesestoff, Bastelideen und Apps für Kinder, um die Tage zuhause mit Geschichten und kreativen Ideen zu füllen.

Gerne können Sie diese Links an Freunde weiterleiten. Alles Gute Ihnen und Ihren Kindern weiterhin  
- bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüße

Gunda Willfort, M.A.  
Koordinatorin



Stadt Ulm  
Abteilung Städtische Kindertageseinrichtungen (KITA)  
Kinder- und Familienzentrum (KiFaZ)  
Erika-Schmid-Weg 3  
89075 Ulm-Böfingen  
Tel. 0731 20641955  
mailto: [kita-kifaz-erika-schmid-weg3@ulm.de](mailto:kita-kifaz-erika-schmid-weg3@ulm.de)  
[www.abteilung-kita.ulm.de](http://www.abteilung-kita.ulm.de)  
<http://www.ulm.de>  
<http://www.facebook.com/stadtulm>